
【保護者用】

１－（１） 部活動設置数 １年 ２年

ア　適切 ア 33 21

イ　多すぎる イ 2 0

ウ　少なすぎる ウ 36 45

エ　わからない エ 8 8

計 79 74

１－（２）　部活動改革への関心 １年 ２年

ア　大いにある ア 10 10

イ　少しある イ 33 43

ウ　全くない ウ 14 3

エ　わからない エ 22 18

計 79 74

１年 ２年

ア　適切 ア 30 26

イ　適切ではない イ 10 15

ウ　わからない ウ 39 33

計 79 74
（ア・イ）の理由

１－（４）　１種目増やすとしたら
1年 ２年
14 14 28
3 0 3
20 18 38
26 22 48

・子どもが多忙だから賛成
・休みが多すぎる

・バスケットボール女子
・バスケットボール男子
・ソフトテニス女子
・バドミントン（男女？）不明

部活動に係る調査集計

１－（３）　ガイドライン（週２日休）について

・中体連組織を変えるべき

・土日とも休みが良い
・適度な数である
・学習時間が確保できる
・メリハリがあってよい
・練習時間が不足
・休みが多すぎる
・大会の成績が下がる
・先生の負担が減る

・身体を動かして成長させたい
・時間の使い方が不安

・もっと休みを増やして
・学習面で良い効果あり
・家族との時間ができる

1-(1)部活動設置数

ア イ ウ エ

1-(2)部活動改革への関心

ア イ ウ エ

1-(3)部活動改革への関心

ア イ ウ



3 3 6
2 1 3
2 0 2
1 0 1
2 0 2

２－（１）　活動時間 １年 ２年

ア　適切 ア 40 45

イ　長い イ 3 5

ウ　短い ウ 25 16

エ　わからない エ 11 8

計 79 74

２－（２）　顧問の指導 １年 ２年 （イ・ウ）のコメント

ア　適切 ア 57 47

イ　少し問題 イ 1 6

ウ　大きな問題 ウ 0 1

エ　わからない エ 21 20

計 79 74

２－（３）　大会の数 １年 ２年

ア　よい ア 50 48

イ　多い イ 3 7

ウ　少ない ウ 9 4

エ　わからない エ 17 15

計 79 74

・ドッジボール
・ソフトボール
・書道

・ダンス
・剣道

初心者にもっと指導を
顧問不在が多い理不
尽なこと言われた
指導者の意識が違う

2-(1)活動時間

ア イ ウ エ

2-(2)顧問の指導

ア イ ウ エ

2-(3)大会の数

ア イ ウ エ

3-(1)協力会の経済的負担



３－（１）　協力会経済的負担 １年 ２年

ア　感じる ア 1 1

イ　少し感じる イ 16 6

ウ　感じない ウ 35 45

エ　わからない エ 12 7

計 64 59

３－（２）　協力会送迎の負担 １年 ２年

ア　感じる ア 3 4

イ　少し感じる イ 21 14

ウ　感じない ウ 38 37

エ　わからない エ 2 4

計 64 59

３－（３）　協力会の運営 １年 ２年

ア　適切 ア 44 46

イ　少し問題 イ 1 2 （イ・ウ）のコメント

ウ　大いに問題 ウ 0 0

エ　わからない エ 19 11

計 64 59

４　ご意見

卓球 大会等の現地集合･解散は、土日が仕事休みではない親には大変です。できるだけバス利用等を使ってほしい。近所の友人に頼むのも気が引ける。
卓球 朝練は必要ないと思う。夕方の活動時間も最大18:00下校で終わらせてほしい。
卓球 女子の部活動の選択肢が少ない。
卓球 朝練は大会前だけにしてほしい。
卓球 月予定表は、前月10日前にいただけると助かる。
卓球 保護者会がないので、あったほうがよい。大会で他の保護者に会っても分からない。
陸上 教員の負担を考えるのなら、学校外のクラブ活動にしたほうがよいのでは。
陸上 連絡手段を決めてほしい。登録はメールでありLINEではない。LINEを使っていないので、直接連絡があるわけではない。
陸上 他の中学校では部活動時間を減らしていないのに、中村中だけ減らすのをできたら考えてほしい。
陸上
バレー
バレー 部活動の数が少なく、子どもがやりたいと思う種目がないので、種目を増やしていただけるとと思う。
バレー 記名式だと、素直な意見が書けない。
吹奏楽 先生方の負担が大きい問題には同感です。外部指導者を雇うなどが必要では。
吹奏楽 部活動に励むからには、子どもたちが前向きに目標に向かって取り組めるような環境を願っている。引き続きご指導、ご鞭撻を。
吹奏楽

部活動の意味、意義がわからなくなってきた。小学校で一生懸命やっても中学で休みが多く成長していない。身体を休める為の休みが遊びのための休みになている。

来年はさらに部活動が減らされると聞いたが、練習時間が減ることに対し、子どもたちへのフォローがない。頑張りたい子どもが、頑張る時間をもたせてもらえないことは問題。

保護者が審判をやる

毎週末の送迎が負担。送迎できないときは1時間以上かけて競技場に行くこともある。茨城県まで練習に行く予定があるが、送迎できないので参加させてあげられない。

3-(1)協力会の経済的負担

ア イ ウ エ

3-(2)協力会送迎の負担

ア イ ウ エ

3-(3)協力会送迎の運営

ア イ ウ エ



吹奏楽 朝練の意味はあるのか。土日どちらかは1日練習があってもいいと思う。
吹奏楽 楽器移動のための専用カートがあるとよい。
吹奏楽 1日練習を減らしてほしい。
吹奏楽 以前のように、コンクール前の期間は延長練習ができるようにしてほしい。
テニス 男女偏らずどちらも活動できるとよい。
テニス 月のスケジュールが月末にならないといただけない。困っている保護者もいるので早めにいただきたい。
テニス 遠征はバス利用したい。
テニス 練習試合、大会をもう少し増やしてほしい。
テニス ご指導に感謝している。遠征等は少し負担になるが、楽しみでもある。女子の選択肢が少ないので増やしてあげてほしい。
テニス 送迎の負担が大きい。
テニス 自転車で行ける範囲での練習試合や練習にしてほしい。
テニス 活動日数が少なくなっているが、政府からも案などがでている。仕方のないことだと思うので、学校の指示に従う。
テニス 遠いところは金銭的な負担があってもバスで対応してほしい。
サッカー 時々1日練習があってもよい。部活休止日は学校での自主練を許可してほしい。必要なら保護者がいるようにする。
サッカー 部員が少ないことが残念でなりません。
アート 運動が苦手な生徒のためにも、文化部の席を増やしてほしい。
アート バスケ部がない学校をはじめてみました。
アート 女子の部活を増やしてほしい。
アート 好きな時間に集中する時間がもててありがたい。
野球 中途半端な活動ならやならにほうがよい、地域から指導者をだす体制をつくるべきなのに、それができないで部活をさせる状況が間違っている。
野球 顧問に責任をとらせない体制を早くつくるべき、。
野球 部活動が強制ではなくなったのはなぜか。何もしてない子は帰って何するかと思う。中学校は自立心を養うところだと思う。
野球 先生が忙しいなら、積極的に外部コーチを採用してほしい。
野球 雨天の場合は、他の土日と振り返るなどして、休みが多くならないようにしてほしい。
野球
野球 指導者が中途半端な気持で顧問をやっているとしたら誰もついていこうと思わない。
野球 主審はともかく、塁審なら生徒も出来る。市内の遠征なら自転車でいけるのでは。

野球

指導者もルール等を理解して、1試合でも多く勝てるように勉強してほしい。生徒への指導も感情的にならず、きちんと説明した上で注意や指導をしてほしい。

なせ、弁当の日の朝練がなくなったのかわからない。学校側は強くなってほしいという気持はないのか。部活動は何のためにあるのか聞きたい。好きで部
活に入ったのに、練習や指導の仕方で子どもたちはやる気をなくしてしまう。


